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花のある学校 

安藤 位彦 

 ４月８日から始まった休校も緊急事態宣言が解除され、この６月１日から学校が再開されます。

本当に長い期間「３密」を避け、家で我慢の時間を過ごした生徒が多かったと思います。本来なら

この時期の学校は仲間づくりをしながら、自分の世界を広げ楽しい時間を過ごしていたはずです。

でも今回の感染症のため、思いもよらない事態となり不安な日々を過ごしていたと思います。まだ

まだこのコロナウイルス感染症は、完全に収まったわけではありません。これからも気を付け過ご

していきましょう。 

 職員室前の廊下出窓に、ベゴニアの鉢植えがあります。この花は今年の入学式にステージ上に並

べてあった花です。入学式から約２か月技術員の大出さんや小野寺さんの協力で花を育て、花の株

も大きくなり立派に咲いています。 

皆さんベゴニアの花言葉を知っていますか？一般には「片想い」「愛の告白」「親切」「幸福な

日々」ですが、本当は花の色ごとに違います。 

・赤いベゴニアの花言葉は「公平」 

（何事があっても曲げない信念・意志の強さを感じる花） 

・ピンクや白のベゴニアの花言葉は「親切」「丁寧」 

（可愛らしく、心が洗われて素直に感謝する気持ちになれる花） 

・オレンジや黄色のベゴニアの花言葉は「繁栄」「永遠の栄」 

（華やかな色合いに未来の希望が感じられる花） 

これからの君たちが中川中学校で成長する上で、この花言葉がピッタリ当てはまると思いません

か。ベゴニアは各学年の教室に配りますので、大切に育ててください。 
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《学校教育目標》 

信頼と共感 ～夢をもって挑戦し続ける生徒たち～ 

◇育てたい生徒像◇  

【知】自ら考え行動し、意欲的に学び続ける生徒  

【徳】ルールやマナーを守り、人を思いやる優しい生徒  

【体】心身をきたえ、たくましく生きる生徒  

【公】役割を自ら求め、地域や社会に貢献する生徒  

【開】共生・多様性を尊重し、未来を創る生徒 

 

中川中スクールキャラクター 
「みどりん」 



新型コロナウイルス感染症対策について 

本校では、学校再開後の感染症の具体的対策を次のように実施していきます。保護者の皆様のご

理解、ご協力をお願いいたします。  

①登校時に新型コロナウイルス感染症対応用の健康観察表で、発熱と健康状態の確認を行います。

発熱を確認した場合は、別室待機の上、家庭への引き取り依頼の連絡をさせていただきます。ま

た、発熱がなくてもせきなどのかぜの症状がある場合も連絡をさせていただき、基本的に引き取

りや下校をお願いさせていただきます。 

マスクの着用をお願いします。さらに、マスクをはずした時に一時的にマスクを保管したり置い

たりすることができる清潔なビニール袋等を持たせてください。 

教室にはゴミ箱がありませんので、自分で出したゴミは持ち帰りになります。(ゴミ袋を持たせて

ください) 

②各教室等の換気は、生徒の登校時から下校時まで、窓を常時開放します。授業中もドアと窓をで

きる限り開放し、休憩時間はすべての窓を全開放し

ます。また、校舎内廊下やトイレの窓も開放しま

す。特別教室や体育館等についても、常に換気した

状態で授業を行います。 

③手洗いや手指のアルコール消毒は、学校登校時に昇

降口で実施します。昼食時や清掃時の手洗いのほ

か、特別教室での授業前後や体育の授業前後は手洗

い、または、アルコール消毒を行います。手洗い後

に手をふく清潔なハンカチやタオルを毎日持たせて

ください。なお、アルコールアレルギーがある場合は、学級担任や教科担任等に申し出て、誤っ

て使用しないように気を付けてください。ハンカチやタオルとともに、ティッシュも毎日持たせ

てください。 

④昼食をとる前に必ず手洗いを行い授業時と同じ机の配置で、グループを作らないで前を向いて食

べます。机上に引くランチクロスを持たせてください。 

⑤全校集会は、当面校内放送で行います。学年集会については、体育館で生徒と生徒の間隔、換気

に十分気を付け短時間で実施します。  

⑥当面の授業各教科等に共通する活動として、机を付けての話し合い等のグループワークによる学

習は行いません。また、学習活動中に生徒間で共用する器具や道具があった場合は、授業前後に

手洗いやアルコール消毒を行います。音楽では合唱やリコーダーの演奏を避け、体育では生徒が

密集する運動や生徒が近距離で組み合ったり接触したりする運動は行いません。また、水泳の授

業は今年度中止します。家庭科では調理実習を行いません。  

⑦放課後の校内の消毒は、生徒の下校後に教職員で作業を行います。教室では机やイスなどの生徒

がよく触れるもの、廊下・階段では階段手すりや手洗いの蛇口など、トイレでは便座やドアノ

ブ、ボタン・レバーなど、生徒が触れるものについて行います。 

 

 

 

 

 



段階的な学校再開後の時程について 

第 1 期（6 月 1 日～14 日）  

中川の時間なし 30 分授業 教室移動な

し ジャージ登校 4 校時教科担当が下校

させる 

 第 2 期（6 月 15 日～30 日） 

中川の時間あり 45 分授業 ジャージ登校 

担任下校 

午

前

の

部 

登校 8:30  登校 8:30 

学活 8:30～8:40  中川の時間 8:30～8:40 

1 校時 8:50～9:20  朝学活 8:40～8:47 

2 校時 9:30～10:00  1 校時 8:55～9:40 

3 校時 10:10～10:40  2 校時 9:50～10:35 

4 校時 10:50～11:20  3 校時 10:45～11:30 

学活(連絡) 11:20～11:25  4 校時 11:40～12:25 

消毒 11:35～  手洗い準備 12:25～12:35 

午

後

の

部 

登校 13:00  昼食 12:35～12:55 

学活 13:00～13:10  昼休み 12:55~13:05 

1 校時 13:20～13:50  5 校時 13:10～13:55 

2 校時 14:00～14:30  6 校時 14:05～14:50 

3 校時 14:40～15:10  帰り学活 14:55～15:00 

4 校時 15:20～15:50  清掃（掃き掃除） 15:00～15:10（10 分） 

学活(連絡) 15:50～15:55  消毒 15:10～ 

消毒 16:05～  昼休みグランドなし、ボールなし、図書室なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3 期（7 月 1 日～31 日） 

中川の時間あり 45 分授業 清掃あり 

登校 8:30 

中川の時間 8:30～8:40 

朝学活 8:40～8:47 

1 校時 8:55～9:40 

2 校時 9:50～10:35 

3 校時 10:45～11:30 

4 校時 11:40～12:25 

手洗い準備 12:25～12:35 

昼食 12:35～12:55 

昼休み 12:55~13:05 

5 校時 13:10～13:55 

6 校時 14:05～14:50 

帰り学活 14:55～15:00 

清掃 15:00～15:15（15 分） 

消毒 15:15～ 



教育課程の変更について 

 学校開始も２か月遅れました。文部科学省においても、今年度の教育課程の見直しをはかる

ように各委員会に通達がありました。そこで本校では今年度のみ以下のように教育課程の変更

を考えています。 

 

１．３学期制から２期制への変更 

 (理由) ６月からの学習開始では、７月末までの１学期の評価評定を付けるには期間が短い

ため、前・後期制とし１０月に評価評定を付ける。また３年生の進路を考える意味

でもより的確な資料となる。 

 

２．試験日程 

     前期 第１回定期試験  ７月第３週あたり 

        第２回定期試験  ９月第４週あたり 

     後期 第３回定期試験  １１月第３週あたり 

        第４回定期試験（３年） ２月第１週あたり 

（１，２年）２月第４週あたり 

 

３．校外学習について 

  ・１年生自然教室は中止。来年３月上旬三浦方面への遠足に変更します。 

  ・２年生東京遠足は日程を変更し、１０月上旬に実施予定です。 

  ・３年生京都奈良修学旅行は日程を変更し、９月１１日（金）～１３日（日）に実施予定

です。 

  ただし、コロナウイルス感染症の広がりによって中止もあり得ます。 

 

４．学校行事 

  ・体育祭については、規模を半日程度に縮小し１０月第３週目に実施します。 

  ・文化祭については、現在の状況を考え合唱コンクールの実施は中止いたします。 

ただし、展示部門や部活動発表等については、今後形態を変えた発表を検討する方向で

考えてます。 

 

まだ、現時点では未定の部分もあります。詳しくは全てが決まった時点で早々に年間行事予定

表をお配りいたします。 


